
4 Pièces

57 m²

Réf. 5011-5018585

850 000 €

Méribel
Appartement à vendre (73550)
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Découvrez  cet  appartement  en  duplex  situé  au  troisième  et  au

quatrième  étage  d'une  charmante  copropriété  rénovée  récemment.

L'emplacement est idéal, à proximité des commerces et restaurants de

Méribel Village ainsi qu'à 250 mètres de la piste de ski et du télésiège

du  Golf.Ce  charmant  T4  entièrement  rénové  en  2021  offre  une

superficie  de  57,13m²  Loi  carrez  pour  une  surface  habitable  totale  de

77,52  m².Au  premier  niveau,  une  entrée  avec  sèche  chaussures,  WC

indépendant  et  une  cuisine  ouverte  sur  le  salon  et  la  salle  à  manger.

Cette belle pièce de vie dispose d'un balcon sur lequel vous ...

Discover this duplex apartment on the third and fourth floors of a charming, recently

renovated condominium. The location is ideal, close to the shops and restaurants of

Méribel  Village  and  250  meters  from  the  ski  slope  and  the  Golf  chairlift.This

charming  T4  apartment,  completely  renovated  in  2021,  offers  57.13  sq.m  Loi

Carrez for a total living area of 77.52 sq.m.On the first level, an entrance hall with

shoe dryer,  separate  toilet  and a  kitchen opening onto the living room and dining

room. This beautiful  living room has a balcony where you can enjoy the afternoon

sunshine. Also on the same ...

CIMALPES 

519 Chemin de la Cassine - 73120 ALBERTVILLE
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